

Este jueves Bingo Solidario para funcionarios municipales con problemas de salud y afectaciones por temporal

Producto de complicaciones de salud y las inclemencias climáticas del último evento de lluvias y viento en nuestra comuna, dos funcionarios de la Municipalidad de San Felipe se encuentran en problemas socioeconómicos. Para ellos, compañeros del municipio se encuentran organizando un bingo a beneficio de ambos, el cual será este jueves 15, día feriado.

Se trata de **Jorge Rubio Olivares**, quien sufrió un accidente cerebrovascular y otras afectaciones posteriores, que hoy lo tienen incapacitado de poder trabajar. En tanto, **Yixza Zamora**, fue damnificada por con las fuertes ráfagas de viento -las que supe-

raron los 100 kilómetros por hora- con destrucción total de la techumbre de su departamento.

El evento se desarrollará a contar de las 15:00 horas en el Comedor del Liceo Roberto Humeres de nuestra comuna, instancia en la que habrá suculentos premios para los participantes, shows, música, comida, animación y mucho más. El valor del cartón para jugar es de \$2.000 y se invita a toda la comunidad a sumarse a esta actividad a beneficio.

Favrizio Violani de la Oficina de la Juventud del municipio, entregó los detalles de la causa que los reúne, en pos de dos de sus compañeros. «Entre varios funcionarios muni-

• Mientras que Jorge Rubio tuvo un ACV y una operación que lo imposibilita para trabajar, Yixza Zamora sufrió las inclemencias del viento, que derrumbó la techumbre de su vivienda.-

cipales nosotros vamos a realizar un bingo solidario este jueves 15 de agosto feriado, desde las 15:00 horas en el Liceo de Hombres, en el Politécnico Liceo Roberto Humeres.

«Esto va en beneficio de dos colegas, que son dos funcionarios que están con problemas de salud y socioeconómicos producto del temporal. El objetivo es poder ayudarlos a través de este evento solidario, donde hay muy buenos premios, como televisores, un viaje a Mendoza, electrodomésticos, entre otros», precisó.

En cuanto a los problemas que enfrentan ambos funcionarios, explicó que «Jorge Rubio tuvo un ACV y luego una operación. Él quedó en malas condiciones de salud, que lo imposibilita a trabajar hace varios meses, y la otra funcionaria tuvo destrucciones en la techumbre de su casa, con daños en su casa producto del temporal, siendo destrucciones que le impiden vivir en su casa», manifestó.

Quienes quieran comprar cartones de bingo antes de realizarse el evento, pueden conseguirlos directamente con Favrizio Violani. «Puede ser a través de mis redes sociales, mi Facebook FavrizioVio-

lani y mi Instagram @favri.violani. La verdad es que la invitación es ponerse la manito en el corazón, porque la verdad es que ellos trabajan en temas sociales, entonces, ahora nos toca a nosotros solidarizar con ellos y la verdad es que la invitación es para toda la comunidad, no solamente para los funcionarios municipales», cerró.

Cabe destacar que la actividad contará con stands de comida, shows de artistas locales y la animación estará a cargo de **Francisco Rojas y Gerardo Fernández**.

José Madrid, otro integrante de la comisión de trabajadores que organiza el bingo, nos contó un poco de la historia de Jorge Rubio. «Debido a su situación, su única red de apoyo es su esposa, que tuvo que dejar de trabajar para dedicarse al cuidado de Jorge, entonces me entenderá que él como funcionario a honorarios de la Municipalidad de San Felipe, solamente recibe lo que paga el Compin, terminó el ingreso de la señora por dedicarse al cuidado, entonces pagar arriendo, pagar un tratamiento, la situación socioeconómica se hizo compleja».

Asimismo, se re-



Jorge Rubio Olivares, afectado por un accidente cerebrovascular.

firió a la iniciativa de realizar el evento junto a sus compañeros de trabajo. «Yo generé muy buena amistad con él, y cuando lo vi en esa condición, él estaba muy delgado, está con una alimentación especial, lo veo ahí en estas camas especiales, entonces él no era el Jorge que conocimos; él era súper dinámico, y en una conversación de trabajo que somos María Alejandra, Francisco, Juan Ramón, dijimos hagamos algo como

compañeros».

Finalmente, Madrid dejó invitada a toda la comunidad a ser parte de este grandioso bingo a beneficio. «Que la gente se motive, la fecha elegida es estratégica, día jueves, mitad de semana y feriado, para no quedarnos en casa, aprovechando también que los días están bonitos; que nos puedan acompañar y puedan cooperar en esta noble causa; como decimos en nuestro slogan: ayúdanos para seguir ayudando», cerró.



Así quedó el techo del departamento de la funcionaria Yixza Zamora luego del último evento de lluvias y viento.

PREMIOS MÚSICA COMIDA
SHOW ANIMACIÓN LA MESA PIDE

Grandes Premios

GRAN BINGO SOLIDARIO

JUEVES 15 DE AGOSTO
Feriado

Desde las 15:00 Hrs

PARTICIPA
PARA AYUDAR

A NUESTRO AMIGOS
YIXZA ZAMORA Y
JORGE RUBIO OLIVARES

\$2.000

Comedor
Liceo Roberto Humeres San Felipe

El Bingo a Beneficio se desarrollará este jueves feriado en el Liceo de Hombres.